



**AVEN**  
**ASSOCIATION DES VÉTÉRANS DES ESSAIS NUCLEAIRES**  
*Vérité - Justice - Transmission*

Monsieur Jean-Louis CAMUZAT  
Président de l'AVEN  
44 rue de la Favorite  
69005 LYON

Lyon, le 10 octobre 2020

Monsieur le Sénateur,

Je me permets de vous interpellier au sujet de l'attribution de notre médaille, qui, à ce jour, n'est toujours pas validée.

A la suite d'un courrier du président de l'AVEN, adressé le 3 avril 2018 à Madame Geneviève DARRIEUSSECQ, la Grande Chancellerie a émis un avis favorable le 19 juin 2019 pour l'attribution de la médaille de la Défense Nationale avec agrafe de spécialité "Essais Nucléaires" aux travailleurs et vétérans des essais nucléaires.

Le courrier ci-joint, envoyé à Madame Florence PARLY, Ministre des Armées, est resté sans réponse.

Bien que la création d'une médaille ait été beaucoup plus honorifique et une réelle reconnaissance envers tous nos vétérans ayant participé à l'indépendance nucléaire de la FRANCE sur les sites d'expérimentation du Sahara et de Polynésie de 1960 à 1996.

Nos vétérans n'ont pas eu la gloire d'avoir été irradiés au Kosovo, de naviguer sur le Charles de Gaulle ou d'être blessés lors d'un attentat pour être reconnu par la Nation, ni d'avoir gagné une compétition sportive ni même d'avoir lutté contre la COVID19 en tant que soignants pour être considérés par l'Etat.

En vous remerciant, Monsieur le Sénateur, pour votre aide, je vous prie d'agréer mes respectueuses salutations.

Le Président de l'AVEN

Jean-Louis CAMUZAT